



Über der Göriacher Alm

### Charakteristik:

Die Route von der Seebergalm, wenig unterhalb der Passhöhe des Steirischen Seeberges, über die Göriacher Alm auf den Hochanger bietet in recht kurzer Aufstiegszeit eine abwechslungsreiche Umgebung. Zu Beginn das flache weite Lappental, anschließend steiler Wald und danach ein schöner, mäßig steiler Gipfelhang. Zwei angenehme Nebenerscheinungen der Tour sind das häufige bzw. lange Vorkommen von Pulverschnee bzw. die gute Eignung als Schlechtwettertour.

<b>Hangausrichtung/Exposition:</b> west, ab der Göriacheralm nord	<b>Dauer:</b> Aufstieg: 1,5 - 2 Std. Abfahrt: 0,5 Std. Höhendiff.: 530 Hm	<b>Schwierigkeit:</b> II
<b>Talort:</b> Seewiesen (974m) bzw. Gollrad (964m)	<b>Stützpunkte:</b> unterwegs keiner	<b>Karte:</b> ÖK 102 - Aflenz
<b>Ausgangspunkt:</b> Seebergalm (ca. 1150m), bezeichneter Parkplatz für Tourenger		

### Tourenverlauf:

Von der Seebergalm durch das flache Lappental entlang der Sommermarkierung hinein bis zur Talstation der Materialseilbahn zur Göriacher Alm, kurz nach dieser links auf einem Fußweg (markiert) zur Göriacher Alm (1429m). Vom Hüttendorf auf der Alm nach Süden über den Rücken zum rund 200m hohen, nur mäßig steilen Gipfelhang und über diesen zum Kreuz am Hochanger.

Abfahrt: wie Anstieg oder wenig oberhalb der Göriacher Alm links durch steilen aber gut fahrbaren lichten Wald hinunter zur Talstation der Materialseilbahn.